

Bewegte Geschichte auf DVD gebannt

Der Billard-Kreisverband Düren feiert sein **75-jähriges Bestehen** mit einem Festabend. Landesverband verleiht Verdienstnadeln.

MERZENICH. Billardsportler geraten bei der Ausübung ihres Sports nur gelegentlich ins Schwitzen. Beim Festabend zum 75-jährigen Bestehen des Kreisverbandes Düren in Merzenich war das anders. Da rann der Schweiß nur so bei den Besuchern. Sommerliche Temperaturen und viel Musik hinterließen ihr Spuren.

„Wir wollen feiern, feiern, feiern ...“, so umriss Jürgen Schreiber, der Geschäftsführer des Billard-Kreisverbandes, den Sinn der Veranstaltung. Berthold Becker, der Vorsitzende des Kreisverbandes, begrüßte die Vertreter der sieben Mitgliedsvereine ebenso wie zahlreiche Gäste und Freunde des Billardsports. Dürens Bürgermeister Paul Larue als Schirmherr der Veranstaltung erinnerte mit Stolz an die Zeiten, in denen die Dürener Billardsportler die Besten der Welt einluden und unvergessene Veranstaltungen ausrichteten. Auch heute noch, so lobte Larue, bringt der Billardsport im Kreis Düren immer wieder große



Strahlende Gesichter beim Festabend des Billard-Kreisverbandes zum 75-jährigen Bestehen: DBU-Landesverbandspräsident Gerd Schwarz und Merzenichs Bürgermeister Peter Harzheim (v.l.) ehrten die Jubilare Manfred Kurth und Franz Schulz. Gratulanten waren Geschäftsführer Jürgen Schreiber und Vorsitzender Berthold Becker.

Talente hervor. Der Schirmherr wünschte dem Kreisverband, „mit neuem Schwung“ in die Zukunft zu gehen. Peter Harzheim, Bürgermeister der Gastgeber-Gemeinde Merzenich, konnte da locker mit halten. „Seine“ Billardsportler aus dem BSC Girbelsrath und dem BSC Merzenich gehören mit zu den Stützen des Verbandes.

In einem 20-minütigen Film, den Billardfreunde auch als DVD erwerben können, wird die Geschichte des Kreisverbandes mit den Höhepunkten nachgezeichnet. So auf Erinnerung eingestimmt hatte es der Präsident der Karambol-Landesverbandes Mittleres Rheinland in der Deutschen Billard-Union (DBU), Gerd Schwarz, nicht schwer, zur Ehrung zweier verdienter Billardsportler überzuleiten. Manfred Kurth vom BSC Girbelsrath erhielt die DBU-Verdienstnadel in Bronze. Mit der Goldnadel ausgezeichnet wurde Franz Schulz vom BSC Gürzenich, der seit 50 Jahren dem Billardsport treu verbunden ist. (sps)